



Pressemitteilung der Gemeinde Schermbeck

Ausbildungsbeginn bei der Gemeinde Schermbeck



Ausbildungsbeginn bei der Gemeinde Schermbeck (v.l.n.r.): Bürgermeister Mike Rexforth, Jennifer Krentz, Emilia-Lara Schadel, Allgemeiner Vertreter Gerd Abelt, Stellv. Fachbereichsleitung Zentrale Dienste Christoph Wilmen. Foto: Gemeinde Schermbeck

Die Gemeinde Schermbeck freut sich zum 01. August 2025 zwei neue Auszubildende begrüßen zu dürfen.

Auf die neuen Auszubildenden warten viele interessante, vielschichtige und anspruchsvolle Tätigkeiten. Als Fachinformatikerin für Systemintegration absolviert Frau Jennifer Krentz die Ausbildung im IT-Bereich der Gemeindeverwaltung.

Die Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten hat Frau Emilia-Lara Schadel begonnen. Sie wird in den nächsten Wochen das gemeindliche Wahlamt bei den Vorbereitungen für die im September stattfindenden Kommunalwahlen unterstützen.

Die Gemeinde Schermbeck bildet bedarfsgerecht aus, es bestehen daher gute Übernahmechancen nach bestandener Ausbildung.

Bürgermeister Mike Rexforth, der Allgemeine Vertreter Gerd Abelt sowie der stellvertretende Leiter des Fachbereiches Zentrale Dienste, Christoph Wilmen, wünschen den beiden einen guten Start in das Berufsleben und einen erfolgreichen Ausbildungsverlauf.